



## PROGRAMA TV

# REFORMA JUDICIAL, APROBADA por diputados

ROBERTO MELENDEZ S.

Lo que para el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, su sucesora, **Claudia Sheinbaum Pardo**, secretarios de Estado, altos funcionarios del gobierno federal y millones de seguidores y militantes del Movimiento de Regeneración Nacional fue un éxito, contundente triunfo y se congratularon por la aprobación de la reforma al Poder Judicial Federal del jefe del Ejecutivo Federal, para millones de trabajadores del PJJ, jueces de Distrito, magistrados de Circuito, la mayoría de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, estudiantes de universidades y escuelas de Derecho, litigantes, organismos y colegios de abogados, es un retroceso histórico lo hecho, en maratónica sesión realizada en la sede alterna de la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixiuhca, por los diputados morenos, quienes en su afán de servir con eficiencia al primer mandatario de la nación poco o nada les importó el futuro de millones de mexicanos en materia de administración e impartición de justicia. Si bien la citada reforma fue aprobada en lo particular y general por una "aplastante votación" de diputados de la 4T, también es cierto que el caso pasó a la Cámara de Senadores, donde la minuta fue recibida por su presidente, **Gerardo Fernández Noroña**, programándose para el próximo miércoles la sesión en la que quedaría más que planchada la controvertida reforma lo que como dijera el embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, podría traer consecuencias serias, sobre todo en la economía, al país.

A Morena le falta un voto, el que se dice podría provenir de uno de los senadores del PRI, pero habrá que esperar quién podría ser el ya llamado "nuevo Judas", lo que fue destacado por **Raúl Ruiz Venegas** y **José Luis Sustaita** en el noticiario estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema Noticias**, quien, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri**, subrayaron que empleados y servidores del Poder Judicial Federal, al igual que quienes les apoyan,



Conductores de **Cambiando de Tema Noticias**, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz Venegas

entre los que destacan estudiantes universitarios, sentenciaron que continuarán con sus manifestaciones, bloqueos y marchas contra la "descabellada" iniciativa de López Obrador, quien no sólo hereda la Presidencia de la República a **Claudia Sheinbaum Pardo**, sino una "verdadera bomba de tiempo", la que le podría estallar en las manos, con consecuencias fatales para los mexicanos, consideraron los penalistas **Enrique Fuentes Ladrón de Guevara** y **Alberto Woolrich Ortiz**.

Los periodistas destacaron lo externado sobre el caso por la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien se congratuló por el hecho de que ahora será el pueblo el que, por voto popular, se encargue de elegir a sus jueces y magistrados, lo que es considerado por verdaderos juristas como un "enorme y peligroso desacierto", todo ello en lucimiento personal, pero alejado de la realidad que a diario vivimos millones de gobernados. Caso concreto los servicios de salud, los que a decir de **López Obrador** son los mejores del mundo, muy superiores a los de Dinamarca, lo que indica que nuestro señor presidente nunca se ha dado una vuelta por hospitales del sector salud, IMSS o ISSSTE, en los que la atención es un rotundo fracaso, en la que no hay medicamentos, médicos, camas, camillas,

equipo y lo más indispensable para prestar una mediana, ya no digamos excelente atención, a quienes llegan a esas instalaciones en busca de salud. Los altos funcionarios, está demostrado, se atienden en hospitales de primer nivel, en clínicas lujosas, o bien, se van a atender a instituciones del extranjero, pero no en los hospitales públicos, los que sólo conocen por sus siglas.

**Cambiando de Tema**, según los trabajadores del PJJ en paro de actividades, lo externado por las tres ministras de la Suprema Corte que avalan la reforma de **López Obrador** lanzaron una "amenaza encubierta" a sus ocho compañeros que hicieron manifiesto su rechazo a la misma al recordarles que contra ellos sí procede el juicio político.

**Cambiando de Tema**, los comunicólogos destacaron que el gobierno federal ha reforzado en el municipio de Badiraguato, Sinaloa, sus acciones de vigilancia, en las que incluyen vuelos de aeronaves, en tanto que la Fiscalía General de Justicia sinaloense investiga a policías estatales que podrían estar relacionados con la muerte del exrector de la Universidad Autónoma de Sinaloa, **Héctor Melesio Cuén Ojeda**, quien se reuniría presuntamente con el gobernador **Rubén Rocha Moya** e **Ismael "El Mayo" Zambada** el día en que el capo fue secuestrado para entregarlo a autoridades de Estados Unidos. Organizaciones civiles demandan al jefe de Gobierno de la CdMx y próximo director del ISSSTE y FOVISSSTE, **Martí Batres Guadarrama**, explique de manera simple, pero bien detallada, el decreto en el supuestamente se terminará en la capital del país con la propiedad privada para que sea el gobierno, por supuestas causas de utilidad pública, el que se encargue de expropiar los predios, casas y otros inmuebles. Sea feliz. Gracias y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema Noticias**.

